

# Philippe Louis-Dreyfus, nouveau président du BIMCO

COMMUNIQUE DE PRESSE

A PARIS, LE 02 JUIN 2015

**Armateurs de France salue l'élection ce jour de Philippe Louis-Dreyfus, président du Groupe Louis Dreyfus Armateurs, à la tête du BIMCO (Baltic and International Maritime Council).**

Créé en 1905, le BIMCO, association dédiée au transport et aux services maritimes, compte 2300 membres (armateurs, opérateurs, gestionnaires, courtiers et agents), dans plus de 130 pays.

Elu pour 2 ans, Philippe Louis-Dreyfus, également ancien président d'Armateurs de France, a tracé les grandes lignes de son mandat, dès son discours prononcé lors de l'Assemblée générale annuelle du BIMCO : promouvoir les pratiques commerciales équitables, placer le navire au cœur des travaux de l'organisation et conforter le leadership du BIMCO dans divers domaines du secteur maritime tels que la sécurité, la pollution et l'environnement.

**Pour Eric Banel, délégué général d'Armateurs de France : « L'élection de Philippe Louis-Dreyfus à la présidence du BIMCO est une preuve supplémentaire du rayonnement international des armateurs français. Elle rappelle, si besoin était, que le transport et les services maritimes français sont synonymes d'excellence économique, sociale et environnementale ».**

## A propos de BIMCO

*Créé en 1905 et basé à Copenhague, le BIMCO compte 2300 membres dans plus de 130 pays.*

*Sa mission est de faciliter les opérations commerciales de ses membres en élaborant contrats et clauses contractuelles standardisés, et de prodiguer des informations de qualité, des conseils et des formations.*

*Le BIMCO est un ardent défenseur de l'harmonisation et de la normalisation de toutes les activités liées à la navigation.*

<https://www.bimco.org/>

Contact presse :

Pasquine ALBERTINI

[p-albertini@armateursdefrance.org](mailto:p-albertini@armateursdefrance.org)

01.53.89.52.42/06.24.35.45.43